

Personalie

Kontinuität: Verwaltungsrat der Sparkasse Hannover verlängert vorzeitig zwei Vorstandsverträge – Marina Barth und Kerstin Berghoff-Ising wiederbestellt.

Hannover, 7. Oktober 2022. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Hannover hat in seiner heutigen Sitzung die Verträge der Vorständin und stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Marina Barth sowie der Vorständin Kerstin Berghoff-Ising vorzeitig verlängert. Mit den Wiederbestellungen, die noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch die Regionsversammlung stehen, würdigt der Verwaltungsrat die langjährige erfolgreiche Arbeit der beiden. Steffen Krach, Vorsitzender des Verwaltungsrates: „Die einstimmige Entscheidung ist ein Zeichen der Anerkennung und des Vertrauens und ein Signal für Kontinuität in der Führung der Sparkasse Hannover.“

Marina Barth ist seit Januar 2014 im Vorstand der Sparkasse und zuständig für das Firmenkundengeschäft, Kerstin Berghoff-Ising ist seit Dezember 2014 Vorständin und verantwortet das Privatkundengeschäft sowie die Bereiche Personal und Organisation/IT.

Ansprechpartner für die Medien:

Stefan Becker
Pressesprecher
Telefon 0511 3000-1200
stefan.becker@sparkasse-hannover.de

Sandhya Gupta
Unternehmenskommunikation
Telefon 0511 3000-1220
sandhya.gupta@sparkasse-hannover.de